



Stadtgemeinde Zeltweg

+43 3577 22521 0

stadtamt@zeltweg.at



Erstes Sebastian Vettel Bienenhotel im Sportzentrum Zeltweg errichtet

Sebastian Vettel hat als Botschafter des Projekts BioBienenApfel am 1. Juli sein erstes Bienenhotel „eröffnet“.

Das weltweit einzigartige Bienenhotel hat die Form eines Formel 1-Rennwagens, steht auf einer Blumenwiese im Sportzentrum Zeltweg und wurde gemeinsam mit 16 Volksschülerinnen und Volksschülern aus der Steiermark aufgebaut. Die Kinder haben zuvor einen kreativen Mitmachwettbewerb gewonnen, zu dem Sebastian Vettel alle steirischen Volksschulen eingeladen hat.

Das Team Sportzentrum Zeltweg ist stolz darauf gemeinsam mit Herrn Vettel bei diesem großartigen und nachhaltigen Projekt mitwirken zu dürfen!

